

El Salvador será sede de la próxima asamblea de OEA

Washington, Nov. 13 (UPI). La ciudad de San Salvador fue elegida hoy como sede de la Décimoctava Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos, que se realizará a partir del segundo lunes de noviembre de 1988.

La capital salvadoreña fue designada por aclamación durante la Asamblea General de la OEA, reunida en su décimo séptimo período ordinario de sesiones en Washington.

El gobierno de El Salvador ofreció ser sede de la asamblea en una nota que envió a la OEA el 10 de estos meses.

Aprobación

Washington, Nov. 13 (UPI). La comisión general de la Asamblea de la Organización de los Estados Ame-

ricanos aprobó anoche una resolución que establece la voluntad de los países de Centro América para lograr una paz "firme y duradera".

En sus debates, la comisión aprobó también una resolución sobre las islas Malvinas en la que exhorta a Argentina y Gran Bretaña a reanudar sus negociaciones a fin de encontrar una solución pacífica para su disputa sobre la soberanía del archipiélago, que en 1982 provocó una guerra entre los dos países.

Además aprobó una resolución sobre la mediterraneidad de Bolivia, pero Este país debió reducir y

—Pasa a la página 13—



"MISS MUNDO 1987". Londres, Nov. 13 (AP-Cablefoto). Miss Austria, Ulla Weigerstorfer, una rubia de 20 años, centro, fue electa anoche aquí "Miss Mundo 1987". Es acompañada por Albani Lozada Jiménez, de Venezuela, izquierda, y Anna Margret Jonsdotir, de Islandia.

Pdte. Reagan anuncia sanciones contra Brasil

Washington, Nov. 13 (DPA). El presidente estadounidense Ronald Reagan anunció hoy sanciones económicas contra Brasil, en represalia por las restricciones brasileñas a la importación

de productos de computación norteamericanos. Según una declaración escrita de Reagan dada a conocer en Washington, las exportaciones brasi-

—Pasa a la página 19—

Proponen a Carlucci para reemplazar a Weinberger

Washington, Nov. 13 (DPA). Por unanimidad el Comité de Defensa del Senado de Estados Unidos propuso hoy la elección de Frank Carlucci (57), para Asesor de Seguridad de la Casa Blan-

ca, como sucesor de Caspar Weinberger en la cartera de Defensa.

La propuesta, cursada al pleno del Senado, convierte prácticamente a

—Pasa a la página 49—

OEA pide apoyo para los refugiados de C.A.

Washington, Nov. 13 (UPI). La Organización de los Estados Americanos pidió hoy el más amplio apoyo de la comunidad internacional para que ayude a los refugiados centroamericanos que han debido huir de

sus países a raíz de la guerra y los conflictos políticos.

La resolución, presentada por Costa Rica, fue aprobada por unanimidad por la Comisión Ge-

—Pasa a la página 49—

Contras fijan su posición a Ortega

Washington, Nov. 13 (UPI). Los contras entregaron un mensaje al cardenal Miguel Obando y Bravo fijando la posición de los rebeldes frente a la propuesta de tregua hecha por el presidente de Nicaragua Daniel Ortega, informaron hoy fuentes de los insurgentes.

Al mismo tiempo, los contras enviaron cartas a los cancilleres que asisten a la Asamblea de la Organización de los Estados Americanos pidiéndoles respaldo para que las negociaciones del alto al fuego se efectúen en Mana-

gua "con las debidas garantías para nuestros negociadores".

Ortega se reunió con el cardenal nicaragüense y le pidió que presente a los rebeldes una propuesta de alto al fuego que entraría en vigor el 5 de diciembre y duraría hasta el 5 de enero, después de lo cual la tregua sería supervisada por una comisión internacional.

Según la proposición sandinista, "mientras esté vigente el alto al fuego, los contras no recibirán ayuda militar."

—Pasa a la página 59—

Cae bus en laguna y deja saldo de 39 muertos en México

México, Nov. 13 (AP). Un autobús que transportaba esta mañana a estudiantes y trabajadores se deslizó fuera de un camino cubierto por densa niebla en el extremo sur de la ciudad, se volcó y cayó a una laguna cercana, con un saldo de 39 muertos y seis heridos, dijeron las autoridades.

—Pasa a la página 49—



JIM WRIGHT. Washington, Nov. 13 (AP-Cablefoto). El presidente de la Cámara de Representantes, Jim Wright, se reunió hoy con el cardenal Miguel Obando y Bravo y con Daniel Ortega, Presidente de Nicaragua.

\$706 millones para las FA de Colombia

Bogotá, Nov. 13 (DPA). El gobierno colombiano asignó 706 millones de dólares del crédito externo para financiar en

—Pasa a la página 59—

Negativa de EU agudiza crisis financiera de ONU

Nueva York, Nov. 13 (DPA). La negativa de Estados Unidos a pagar la totalidad de sus aportes ha agudizado tanto la crónica crisis financiera de las Naciones Unidas que ni siquiera puede garantizarse ahora el pago

de sus salarios de diciembre a los 12,000 empleados de la organización en todo el mundo.

Estados Unidos, su principal aportador de fondos, tiene pendientes

—Pasa a la página 19—

Desconfianza hace bajar la Bolsa de Nueva York

Nueva York, Nov. 13 (AP). La bolsa de valores de Nueva York bajó hoy 25.20 puntos, debido a la desconfianza exhibida por corredores tras registrarse ayer un alza superior a los 60 puntos.

El mercado contó con el beneficio de algunas

noticias alentadoras con respecto a la inflación, al divulgar el departamento del trabajo que el índice de precios mayoristas había bajado un 0.2 por ciento en octubre.

Otras cifras del gobier-

—Pasa a la página 27—

Honduras condiciona el retiro de militares EU

Tegucigalpa, Nov. 12 (DPA). Honduras propuso a Nicaragua retirar la presencia militar estadounidense estacionada en su país, a cambio que el régimen sandinista haga lo propio con los efectivos de los países del bloque soviético, se

supo hoy en Tegucigalpa.

El canciller hondureño, Carlos López Contre-ras, tuvo a su cargo anunciar la propuesta, así como la disposición del gobierno del presi-

—Pasa a la página 59—



ORTEGA Y OBANDO Y BRAVO. Washington, Nov. 13 (AP-cablefoto). El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega y el Cardenal Miguel Obando y Bravo, estrechan sus manos tras ha-

ber sostenido hoy una reunión de dos horas en la misión diplomática del Vaticano aquí. Ortega entregó al cardenal una propuesta para buscar el cese de fuego en Nicaragua.